

5. Hawza en ligne et cours Madinah al-Ilm : Proposer des places réservées aux anciens élèves dans le programme flexible d'études islamiques en ligne de TWF et dans le cours annuel Madinah al-Ilm pour des expériences transformatrices.

6. Un espace inclusif pour les célébrations et les sports : TWF invite les "reverts" et tous les musulmans à utiliser ses installations pour des commémorations telles que l'Aïd, afin d'encourager la communauté et l'appartenance.

Voici quelques-uns des commentaires que nous avons reçus des participants :



Entre les sessions, des récitations spéciales de nasheed et des célébrations ont également eu lieu en l'honneur des anniversaires de naissance, avec Mulla Rashid Haider et le participant Frère Yassine Messaoudi de Belgique en arabe, en anglais et en swahili.

La conférence a été diffusée en direct sur notre chaîne YouTube et a été visionnée plus de 1 600 fois à ce jour. Un enregistrement de la session est maintenant disponible. Pour le visionner, veuillez cliquer [ici](#).



Pour conclure la conférence, Shaykh Murtadha Alidina a exprimé sa joie d'entendre les récits inspirants et stimulants des convertis, en établissant des parallèles significatifs avec les expériences des premiers temps de l'islam. Il a rappelé au public que le retour à l'islam est une tradition intemporelle, soulignant que les compagnons du Prophète (saw) ont été parmi les premiers à embrasser la foi. Shaykh Alidina a souligné les conseils divins contenus dans le Coran, en particulier dans les versets mecquois tels que la sourate An'aam (chapitre 6), verset 122, et la sourate Alaq (chapitre 96), versets 9 à 14, qui entrent en résonance avec les voyages spirituels et les défis auxquels sont confrontés les adeptes du retour à

l'islam. Il a encouragé la patience, la persévérance et la confiance en Allah SWT, exhortant la communauté à incarner l'esprit d'ouverture des Ansar qui ont accueilli les Muhajirun. Son message de clôture a mis en évidence une leçon précieuse à retenir : l'importance de construire des centres solides et solidaires pour le développement spirituel et communautaire.

La Fédération mondiale s'est engagée à améliorer les systèmes de soutien, les ressources éducatives et les initiatives communautaires en faveur des réversibles, et nous nous réjouissons de faire progresser ensemble ces efforts essentiels.